
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE SAINT-MATHIEU/LA MOTTE 

 

Procès-verbal  de la session ordinaire 
du mardi 25 mai 2010 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Saint-Mathieu/La Motte tenue à l’école Tétreault de La Motte le vingt-
cinq mai de l’an deux mille dix à dix-neuf heures. 
 

 
Mmes  Annie Gagnon, parent 
  Nancy Coulombe, parent  
  Anne-Marie Pageau, parent 
 Claire Gagnon, enseignante 

Johanne Charest, enseignante 
Jocelyne Wheelhouse, représ. de la communauté 
Lyne Brousseau, commissaire 
 

M.  Roch Plusquellec, parent     
 
Aussi présente : 
 
Mme  Andrée Roy, directrice 
   
 
 
Mmes  Marie-France Leclerc, enseignante 
 Martine Lemire, éducatrice au service de garde 

Isabelle Girard, représ. de la communauté 
   

 
 
 
Le quorum est atteint.  L’assemblée est présidée par monsieur Roch 
Plusquellec.  Il est 19 h 10. 
 
 
 
 
CE-532-10      IL EST RÉSOLU sur proposition d’Anne-Marie 
Pageau,  

QUE l’ordre du jour de cette séance soit et il est 
adopté tel que présenté. 

ADOPTÉE. 
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 CE-533-10 IL EST RÉSOLU À L’UNANIMITÉ  
 

QUE le procès-verbal soit et est adopté tel que 
présenté. 

 
  ADOPTÉE. 

 
 
 
Souper-théâtre de l’école Tétreault :  
Belle réussite pour cette organisation d’envergure.  Plus de 170 repas 
ont été servis et les élèves ont offert une prestation théâtrale de 
qualité.  Merci au personnel de l’école pour son implication et son 
grand dévouement.  Merci également aux parents et amis pour leur 
soutien et leurs encouragements. 
 
  
 

 
 Il n’y a aucune intervention de l’assemblée. 

 
 
 
 
 
Correspondance : 
Invitation au lancement du nouveau site web de la commission 
scolaire. 
 
 
Calendrier scolaire 2010-2011 : 
Un calendrier scolaire 2010-2011 est remis à tous les membres.  Il 
est aussi facilement accessible sur le nouveau site WEB de la 
commission scolaire. 
 
 
Suivi au document du conseil supérieur de l’éducation « Pour 
soutenir une réflexion sur les devoirs à l’école primaire » : 
Des liens sont établis entre les constats et recommandations du 
Conseil supérieur de l’éducation, le rapport du sondage de la 
Fédération des comités de parents et notre vécu école en ce qui a 
trait aux devoirs et leçons.  Tous conviennent qu’il y a encore du 
travail à faire à cet égard.  L’équipe-école réfléchira à des solutions 
possibles afin de répondre aux besoins exprimés. 
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Suivi au voyage linguistique : 
Les objectifs financiers sont atteints et les préparatifs vont bon train.  
Tous les parents sont informés des modalités d’encadrement de leur 
enfant durant le voyage ainsi que des activités prévues. 
De plus, afin de susciter davantage l’appartenance au groupe et, par 
le fait même, faciliter l’encadrement des élèves, des chandails de 
couleur vive arborant un logo du voyage a été commandé pour 
chaque participant. 
 
 
 
 
Madame Coulombe fait part aux membres des sujets traités lors de la 
rencontre du comité de parents, soit : 

◦ Le projet de politique de gestion des plaintes; 
◦ Le plan triennal de répartition et destination des 

immeubles. 
 
 
 
 
 
 
Une présentation du projet de politique de gestion des plaintes est 
faite.  Les membres échangent à ce sujet. 
 
 
 
 
La directrice informe les membres sur les travaux réalisés jusqu’à 
maintenant afin de compléter la liste de matériel didactique et de 
fournitures scolaires.  Celles-ci seront transmises aux parents par 
envoi postal, à la fin de l’année scolaire. 
 
Les parents devront acquérir le matériel didactique directement à la 
Boutique de bureau Gyva. 
 
Après consultation des listes, les membres approuvent  les listes de 
matériel telles que présentées.   
 
 
CE-534-10 IL EST RÉSOLU À L’UNANIMITÉ, 
 
  QUE les listes du matériel didactique et de fournitures 
scolaires pour l’année scolaire 2010-2011, soient acceptées telles  
que présentées. 

ADOPTÉE. 
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Une présentation des activités et sorties éducatives est faite.  Les 
membres du conseil d’établissement approuvent les sorties 
proposées. 
 
 
CE-535-10 IL EST RÉSOLU À L’UNANIMITÉ, 
 
  QUE les activités et sorties éducatives soient 
acceptées telles que présentées. 

ADOPTÉE. 
 
 
 
 
CE- 536-10 IL EST RÉSOLU À L’UNANIMITÉ QUE l’assemblée 

soit levée.  
ADOPTÉE. 

 
 
 

Il est 20 h 21. 
 
 
 
 
___________________________  ___________________________ 

Roch Plusquellec    Andrée Roy 
 président   secrétaire d’assemblée 
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